

Willkommen bei Violetta – Pia Spannagel

Hallo, ich bin Pia Spannagel, und ich bin seit Februar 2023 Teil des Teams von Violetta. Dort arbeite ich mit 30 Wochenstunden in Beratung und Therapie für Mädchen von drei bis zwölf Jahren.

Für diesen Arbeitsbereich bin ich gemeinsam mit Uta Schneider zuständig. Weil es dort einen großen Bedarf gibt, finanziert dankenswerterweise die Dr.-Ing. Horst & Lisa Otto Stiftung befristet bis zum 31.12.2024 meine Stelle.

Meine Schwerpunkte liegen derzeit in den Arbeitsbereichen Diagnostik und Spieltherapie. Diese soll Mädchen im Alter bis zu zwölf Jahren einen Raum geben, in dem sie erlebte Erfahrungen verarbeiten können. Es geht beispielsweise darum, traumatische Erfahrungen zu benennen, das Selbstbewusstsein zu stärken oder mit verschiedenen Gefühlen umzugehen.

Ich möchte durch meine Arbeit einen Ort schaffen, den die Mädchen aktiv mitgestalten können und an dem ihre Themen und Wünsche im Mittelpunkt stehen.

Außerdem berate ich Angehörige. Sie können zum direkten Hilfe- und Unterstützer*innen-System des Kindes gehören. Die Beratung gibt ihnen die Möglichkeit, eigene Sorgen, Ängste oder ambivalente Gefühle zu thematisieren. Indem so die Angehörigen gestärkt werden, können diese wiederum eine Unterstützung für das Mädchen sein.

Ich bin Psychologin und habe bereits während meines Studiums langjährig in der Jugendberatung und sexuellen Bildung mit Kindern und Jugendlichen gearbeitet. Kinderschutz ist ein Thema, das mir sehr am Herzen liegt. Zudem habe ich Weiterbildungen zu den Themen »Traumapädagogik« und »Prävention von sexuellem Kindesmissbrauch« besucht.



Privat und ehrenamtlich engagiere ich mich politisch und tue dies stets mit einer (queer-)feministischen Grundhaltung. Ich bin im Oktober 2021 in den Vorstand von pro familia Niedersachsen gewählt worden und bin dort seitdem aktiv. Außerdem bin ich Mitglied einer aktivistischen Gruppe, die sich für sexuelle Rechte und gegen Gewalt einsetzt.

In meiner Arbeit ist es mir ein Kernanliegen, betroffene Personen zu stärken und vor allem jungen Mädchen Räume zur Verfügung zu stellen. Räume, die sie nutzen können, in denen Platz und Verständnis für ihre Erfahrungen vorhanden ist, in denen sie laut und leise sein dürfen und in denen ihnen konsequent vermittelt wird, dass sie niemals selbst schuld sind, an Gewalt, die ihnen angetan wurde.

Ich freue mich sehr, mich bei Violetta einzubringen, mich zu vernetzen und mich weiterhin für die Rechte von Mädchen und jungen Frauen stark zu machen.

Violetta ist Mitglied in folgenden Verbänden



Förderung und Unterstützung

Auch im letzten Jahr haben uns zahlreiche Vereine, Stiftungen, Unternehmen, Verbände, Service-Clubs, Initiativen und Einzelpersonen mit ihren Zuwendungen unterstützt.

Wir danken für die langjährige Förderung von Personalstellen in Projekten

- Aktion Hilfe für Kinder e.V.
- Dr. Ing. Horst & Lisa Otto Stiftung
- HELP e.V. Hannover
- Mehr Aktion! Für Kinder und Jugend e.V.

sowie für die Förderung des dreijährigen Modellprojekts

- Software AG-Stiftung
- VGH Stiftung
- Wilhelm-Hirte-Stiftung
- Heidehof Stiftung
- Aktion Hilfe für Kinder e.V.
- Förderverein Violetta

Wir danken für die zum Teil langjährige finanzielle und ideelle Förderung

- Blower Door GmbH
- Charify me
- Fairer.Laden.Letter e.V.
- Franke und Bornberg GmbH
- Freimaurerloge Wilhelm zur deutschen Treue
- Hannoversche Volksbank
- KeksbäckerInnen zum ersten Advent
- Kultur- und Sozialwerk »Friedrich zum weißen Pferde«
- Lions-Club Hannah Ahrendt Hannover
- Mohmeyer Dentaltechnik
- Nexave GmbH Co.KG
- Paritätischer Wohlfahrtsverband Nds.
- S-Hannover-Stiftung
- VIP-Verpackungslösungen
- Webdesign Hannover
- Zonta-Bike
- Zonta Club Hannover

sowie

- den Einzelspenderinnen und Einzelspendern für ihre einmalige oder regelmäßige Spende, von Spenden statt Geburtstagsgeschenken und für das Sammeln von Kollekten
- den Mitgliedern des Fördervereins
- den Richterinnen/Richtern sowie den Staatsanwältinnen und Staatsanwälten für das Zuweisen von Bußgeldern

und für die Zuwendungen

- der Landeshauptstadt Hannover
- der Region Hannover
- dem Land Niedersachsen
- der ESF Förderung für die niedersächsischen Regionen / Europäischer Sozialfond

Darüber hinaus bedanken wir uns und allen Netzwerkpartnerinnen und Netzwerkpartnern für die kollegiale und engagierte Zusammenarbeit.